

Informations aux membres de La Cordée

## Bilan de l'AG de février 2018

L'assemblée générale de Miramas a obtenu une bonne représentation des adhérents et donateurs. 17 personnes étaient présentes et 15 représentées sur 58 membres à jour de leur cotisation 2017. L'association fonctionne bien, mais avec un petit noyau d'actifs. Il est impératif d'étoffer la base (adhérents et bénévoles) afin de pérenniser nos actions pour les enfants du Ladakh. Des décisions importantes ont été prises au cours de cette Assemblée générale, notamment :

- Quatre scouts ayant participé à des missions au Ladakh pour la Cordée sont cooptés au conseil d'administration. Gageons qu'ils seront porteurs d'idées et d'initiatives nouvelles.
- Engager une réflexion sur nos actions au Ladakh. L'objectif est de continuer à aider les enfants de Lingshed, et d'étudier la possibilité d'intervenir auprès d'un autre village isolé où les enfants ont des difficultés pour accéder à l'école.
- Accroître le nombre de nos conférences et enrichir leur contenu par l'apport des films de Marianne CHAUD et de l'exposition « L'Inde aux mille visages ». Elles doivent également nous permettre de recueillir des dons et obtenir de nouveaux membres.
- Avoir une politique de communication plus ambitieuse, aussi bien à l'interne avec les adhérents et les bénévoles qu'à l'externe. L'objectif est de fidéliser nos membres et d'accroître le nombre des donateurs et bénévoles pour des activités nouvelles permettant d'élargir nos ressources.
- Entreprendre une pratique de partenariat avec d'autres associations et organismes. Construit dans un esprit d'échanges et d'aide



réciproques, le partenariat est de nature à faire connaître notre association et à assurer un plein succès à nos manifestations.

Au cours de l'année 2018 nous souhaitons tout mettre en œuvre pour sensibiliser et convaincre le plus grand nombre possible de personnes à nous rejoindre, à nous aider. Cela nous concerne tous, administrateurs, adhérents et bénévoles. Nous avons tous la capacité d'être les ambassadeurs de La Cordée !

suite page 2

## AG février 2018 : rapport d'activité 2017



Au cours de l'année 2017 les membres du conseil d'administration se sont réunis 6 fois, et ceux du bureau 6 fois également. Les réunions ont lieu au siège administratif de La Cordée à Miramas. Les réunions se passent en vidéoconférence skype pour permettre aux membres habitant en Rhône-Alpes, à Chorges ou à Niort de mieux échanger. En juin 2017 **Marianne CHAUD**, ethnologue spécialiste du Ladakh qui exerce son métier avec énormément d'humanisme a accepté d'être **la marraine de La Cordée**. Elle nous apporte ainsi l'image

d'une personne qui a su s'intégrer dans la population des villages isolés du Ladakh-Zanskar au point d'être acceptée comme un membre de la famille, comme une sœur ! Cela correspond amplement à notre démarche auprès des enfants de Lingshed.

En août, **6 jeunes scouts de Fontainebleau sont partis au Ladakh** pour La Cordée. Ils ont accompli divers travaux à l'internat de Choglamsar. Ils ont organisé diverses animations pour les enfants qui y sont hébergés. Lors des vacances, ils les ont accompagnés jusqu'au village de Lingshed, où ils ont été hébergés dans les familles.

Signe que leur comportement et leurs actions ont été particulièrement appréciés par les Ladakhis !

En 2017 nos antennes ont été particulièrement actives.

Elles ont organisé ou participé à plus d'une **vingtaine d'événements** ! Voici quelques exemples :

**L'antenne Poitou-Charentes** a tenu un stand lors du festival "Voyager Autrement" d'ABM.

**L'antenne des Alpes** a organisé un concert, une foire aux livres, 3 projections de films et un repas Ladakhi, une paella pour remercier les bénévoles. Un stand a été tenu lors du Relais Pour La Vie de La Ligue Contre le Cancer et un pour le Téléthon.

**L'antenne Provence** a organisé une conférence dans un lycée, une foire aux livres. Elle a participé à la fête des soupes de St-Chamas.

**L'antenne Rhône Alpes** a organisé l'assemblée générale de La Cordée, avec projection de film et repas. Elle a également organisé des visites guidées en milieu scolaire avec les deux expositions sur les écoliers et l'Inde.

Cette intense activité nous a permis d'adresser au Ladakh un peu plus d'argent que les autres années. Nous avons constaté un accroissement du nombre d'adhérents et donateurs. De 36 membres en 2015 à 58 en 2017 !

Les bénévoles de La Cordée se sont énormément investis afin que toutes ces manifestations soient pleinement réussies. Nous leur adressons nos plus vifs remerciements. L'assemblée générale de février 2018 a décidé de valoriser leur engagement en dressant en fin d'année un bilan social des actions accomplies par les bénévoles.



## Rapport financier Assemblée générale ordinaire exercice 2017

libellés	Comptes de RÉSULTATS de LA CORDÉE 2017		prévu 2018	
	recettes	dépenses	recettes	dépenses
Achats de fournitures		20,00 €		150,00 €
Achats de petits équipements		388,09 €		400,00 €
Fournitures administratives		24,90 €		77,00 €
Achats marchandises		791,02 €		800,00 €
Locations		96,00 €		
Assurances		268,70 €		300,00 €
Publicité, relations publiques		102,30 €		200,00 €
Déplacements, missions, réceptions		113,00 €		150,00 €
Frais postaux, téléphone		71,51 €		100,00 €
Services bancaires		48,70 €		
Subventions versées		8250,00 €		8500,00 €
Subventions en attente		2200,00 €		274,86 €
Ventes de produits	256,00 €		300,00 €	
Produits des activités	4223,88 €		4000,00 €	
Subvention exploitation	902,63 €		500,00 €	
Collecte dons	3567,70 €		3000,00 €	
Collecte dons sur projet	90,00 €			
Collecte adhésions	3145,00 €		3000,00 €	
Intérêts livrets	54,63 €			
Reprises fonds non utilisé	286,04 €			
Report résultat année précédente			151,86 €	
<b>Sous-total</b>	<b>12526,08 €</b>	<b>12374,22 €</b>	<b>10951,86 €</b>	<b>10951,86 €</b>



3

Nos dépenses représentent 15 % de notre budget.

10450 € envoyés au Ladakh / 6802 € versés par les cotisations et dons.

L'action du bénévolat représente 5724.08 € soit 54,7 % de la somme envoyée au Ladakh !

Frais Administratifs = 744,00 €

Frais Admini. = 82,43 % /Subventions

(Fourn. Admin.+Locat.+Assur.+Public+

Déplac.+Poste.Téléph+Frais Bancaire).

	Dépenses tout confondu
	Sommes envoyées au Ladakh
	Actions du bénévolat
	Cotisations et dons tout confondu

La Cordée a pour objectif de consacrer 100 % des cotisations et dons aux enfants du Ladakh.

En 2017 les subventions ont payé la totalité des frais administratifs, ainsi qu'une partie des investissements (petits équipement et marchandises). Elles sont revendues avec une marge. que l'on retrouve dans le montant des ventes de produits.

Le budget 2018 prévoit un maximum de frais administratifs de 900 €, soit le montant des subventions perçues en 2017 (902,63 €). Par prudence nous avons inscrit la somme de 500 € en subvention, soit l'équivalent de ce que nous percevons les autres années.

## Marianne Chaud, marraine de La Cordée : témoignage sur son vécu !



Lorsque je suis allée pour la première fois au Ladakh – Zanskar, en 2000, l'association La Cordée avait déjà commencé à s'impliquer de façon durable dans le village de Lingshed. Comme pour les fondateurs de La Cordée, mon premier voyage dans ces vallées himalayennes fut un enchantement. Je tombais littéralement amoureuse de la région et je n'eus dès lors qu'une envie : passer le plus de temps possible auprès de ses habitants, découvrir ses différents villages et monastères, contempler ses immenses montagnes et explorer sa culture.

Pendant douze ans, j'ai eu la chance de passer la moitié de l'année là-bas, immergée dans la vie de ces hommes et de ces femmes qui m'ont tellement donné, tellement appris. Auprès d'eux, je me suis ouverte au monde, j'ai acquis plus d'humanité, de réjouissance, de gratitude, de contentement. Auprès d'eux, j'ai développé la meilleure partie de moi-même, la plus précieuse, celle qui m'aide à vivre chaque jour, à traverser les moments difficiles et à goûter pleinement aux moments heureux. J'ai un sentiment de gratitude infini envers les habitants de cette incroyable région du monde. Je leur dois immensément.

C'est donc un grand bonheur et un honneur pour moi d'être la marraine d'une association qui aide assidûment les enfants et les jeunes de Lingshed à grandir et à devenir des adultes autonomes, prêts à vivre dans un monde nouveau. Le Ladakh – Zanskar se transforme d'année en année, l'éducation est plus que jamais nécessaire à chaque enfant pour lui permettre d'en avoir les clefs et d'y trouver son chemin.

Merci aux fondateurs et à tous les membres pour votre travail au long cours.

Longue vie à La Cordée !

Marianne Chaud / Marraine de La Cordée



4



### cotisations 2018

Paiement échelonné des cotisations : possibilité de régler en 4, 6 ou 12 fois par an et possibilité de régler par Paypal : nous contacter pour plus d'informations

Vous pouvez adresser à l'association **votre participation annuelle pour 2018** afin qu'on se cale bien dans nos comptes et nos envois au Ladakh sur les années civiles. **Membres actifs** : 20 € / an • **Membres soutien** : 60 € / an • **Membres parrains** : 120 € / an (possibilité de régler en 4 fois : 30 € / trimestre). Une attestation fiscale sera adressée pour chacune de ces cotisations ainsi que pour les dons de divers montants.



[www.la-cordee.fr](http://www.la-cordee.fr)  
[association@la-cordee.fr](mailto:association@la-cordee.fr)

secrétariat La Cordée :  
LA CORDÉE chez Mr LOVERA Gilbert  
67 rue des Espérelles • 13140 Miramas

siège social :  
Maison des associations  
6 boulevard St-Exupéry  
13250 St-Chamas